高等部 | 年 体育祭

I年生は、競技「徒競走」、演技「ソーラン節」を行いました。本番までの練習の期間は気温が高い日もありましたが、暑さに負けず一生懸命、練習に取り組む姿が見られました。当日はどの生徒も積み重ねた練習の成果を全力で発揮していました。





徒競走 ソーラン節

高等部2年 体育祭

2年生「作れ!学級目標!絆リレー」では、各クラスで考えた学級目標をクラス全員一丸となって完成させようと頑張りました。ソーラン節では、力強く、大きく伸ばす、リズムに合わせることを意識して踊りました。



「絆リレー」



「ソーラン節」

高等部3年生 体育祭

3年生として最後の体育祭は「団結」をテーマに障害物リレーやソーラン節を行いました。 競技の準備から運営、片付けなど、すべてをみんなで協力して行い、練習した成果を発揮し て素晴らしい体育祭となりました。







ソーラン節

高等部3年生修学旅行に行ってきました!

I 0月28日(木)、29日(金)の2日間日帰り旅行に行ってきました。三河湾ヒルズホテルでは豪華な食事を満喫し、リトルワールドでは民族衣装を着たり、世界のグルメを堪能したりして世界 I 周気分を味わいました。最後には犬山城下町を散策し、友達と楽しい思い出を作ることができました。









